

Konfirmationsjubiläen 2025!

Geburtsjahrgang 1960/1961 zur Goldenen Konfirmation

sowie 1951/52 und ältere zur Jubelkonfirmation eingeladen

In diesem Jahr laden die Evangelischen Kirchengemeinden Babenhausen und Harreshausen am 18. Mai sowohl zur Goldenen Konfirmation, also 50 Jahre nach der Konfirmation, als auch zur Jubelkonfirmation für die, die vor 60, 65, 70 oder mehr Jahren konfirmiert wurden. Der Jahrgang 1960/61, der im Jahr **1975** konfirmiert wurden, begeht das Jubiläum der **Goldenen Konfirmation am 18. Mai** mit einem Festgottesdienst in der Stadtkirche Babenhausen. Zu dieser Jubiläumskonfirmation sind auch die Jubilare der Diamantenen (Jahrgang 1951/52) und ältere eingeladen. Entscheidend ist das Konfirmationsjahr! „Leider habe ich im Gemeindebrief eine falsche Jahrgangszahl genannt“, sagt Pfr. Ulrich Möbus, „maßgeblich für das Jubiläum ist das Jahr der Konfirmation.“ Es sind zum Gottesdienst alle eingeladen, auch die in Babenhausen oder Harreshausen zugezogen sind, sowie die Weggezogenen, von denen die Kirche jedoch keine Daten hat. Einen Friedhofsgang und weiteres gemütliches Beisammensein organisiert ggf. der Jahrgang. Wer das Jubiläum in der Kirche begehen will, wird gebeten sich im Gemeindebüro (06073/ 62924) oder bei den Ansprechpartnern des Jahrgangs anzumelden.